

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada hasil penelitian dan analisis data penelitian tentang Keberadaan Objek Wisata Taman Hutan Raya (Tahura) Bukit Barisan maka dapat di kesimpulan yaitu:

Keberadaan objek wisata Tahura Bukit Barisan merupakan segala sesuatu yang ada disana dengan kondisi sekarang. Ditinjau dari daya tarik wisata menunjukkan bahwa sebagai tempat penelitian sebanyak 60 orang peneliti dengan *camping ground* sasaran utama ialah keluarga dengan daya tampung 4 orang dalam satu tenda. Tumbuhan yang ditemukan di objek wisata yaitu rasamala, meang, pinus, lengkuas, talas, senduduk, pacar air, durian, dadap, tambutan dan beringin. Sedangkan hewan yang ditemukan di objek wisata yaitu siamang, monyet, tranggiling, musang, kodok, ular, bunglon, percutut. Ditinjau dari kondisi sarana, prasarana, dan infrastruktur tergolong dalam kategori baik (skor rata-rata 2,63), artinya tersedia dan memadai. Masyarakat sekitar objek wisata ialah masyarakat yang mendapat dampak ekonomi akibat di bukanya objek wisata Tahura Bukit Barisan. Masyarakat sekitar objek dapat bekerja didalam objek wisata Tahura sebagai petugas kebersihan, penjaga keamanan, dan petugas penjaga tiket masuk. Sedangkan masyarakat sekitar yang bekerja di luar dengan

membuka peluang usaha seperti jual buah, jual bunga, warung makan dan warung kopi.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan diatas, maka saran yang dapat disampaikan antara lain yaitu:

1. Dalam pengembangan objek wisata perlu ditingkatkan peran serta pemerintah guna memaksimalkan pengembangan objek wisata
2. Diperlukan peningkatan pengelolaan dan pengembangan objek wisata dalam menunjang kepuasan wisatawan terkait dengan kebersihan, keamanan dan kenyamanan pada objek wisata
3. Perlunya disusun rencana kerja baik dalam jangka pendek, menengah dan panjang dalam pengembangan Taman Hutan Raya (Tahura) Bukit Barisan, sehingga dapat dilakukan perbaikan dan pembenahan secara berkelanjutan.